

WDR 3-Programmchef geht

von <u>Uwe Mantel</u> 13.06.2019 - 12:00 Uhr



© WDR/Michael Fehlauer

Seit genau 20 Jahren ist Karl Karst schon Programmchef des Kulturradios WDR 3, nun gibt er den Posten ab: Zum 1. Januar 2020 wird er stattdessen für den WDR zentrale Aufgaben in der ARD-Kulturvertretung übernehmen, wie es in einer Mitteilung heißt. Er gab dies im Zusammenhang mit seiner Wahl zum Sprecher des Deutschen Medienrates im Deutschen Kulturrat bekannt. Er gehört dem Gremium bereits seit 2017 als Vertreter der ARD an. Der Programmbereich WDR 3 umfasst die Redaktionen aller aktuellen Kulturmagazine der WDR-Radioprogramme sowie die künstlerischen Redaktionsteams Hörspiel, Feature, Klassik und Jazz. Karst: "WDR 3 ist in einem gutem Zustand. Ich habe es 20 Jahre lang leiten dürfen, wofür ich sehr dankbar bin. Nach zwei Jahrzehnten ist es aber an der Zeit, die konkrete Gestaltung eines Radioprogramms abzugeben, zumal die zentralen Aufgaben, die wir in der ARD und in der EBU wahrnehmen müssen, zunehmend bedeutsamer werden." Wer ihm bei WDR 3 nachfolgen wird, ist noch nicht bekannt.